

LAE. José Fernan Constantino Montoya.

Soy egresado de la Licenciatura en Administración de Empresas, cursada en la Universidad Autónoma de Chiapas sede Tapachula, generación 1996-2001. Estudié parte de la Licenciatura en Informática en el Instituto Tecnológico de Tapachula de 1991 a 1993.

Participé, también, en cursos de diversa índole, tales como: la Semana de la Administración, por parte de la UNACH en 1996, el Programa de Desarrollo de Moderadores en el Proceso de Ventas, en 1997, Técnicas de Presentación Ejecutiva, en 1997, ambos por el Instituto para Formación y Desarrollo Volkswagen S.C., la Primera Jornada de la Administración y Turismo, por parte de la UNACH en 1998; de igual manera, un Diplomado en Mercadotecnia, por parte del Centro de Desarrollo y Asistencia Empresarial en el 2002 y un Diplomado en Calidad Educativa y Competencias Docentes por parte del Instituto Tecnológico de Monterrey en el 2011.

He trabajado en distintas empresas, tanto públicas como privadas, empezando como Supervisor en la Finca El Porvenir en el período comprendido de 1995 a 1999, después como Ejecutivo de Crédito y Finanzas en Olefinas SA de CV de 1999 a 2000. También he fungido como docente en el nivel Medio Superior impartiendo las materias de Administración, Estadística, Cálculo Mercantil y Capacitación para el Trabajo en la Escuela Preparatoria Eduardo Javier Albores González desde el 2002 hasta la actualidad. Ocupé el puesto de Analista en el Comité de Planeación y Desarrollo Municipal del H. Ayuntamiento Municipal de Tapachula en el período de 2011 a 2012.

Dentro de mis participaciones cívico-políticas, tuve diversas responsabilidades a mi cargo dentro de las elecciones municipales y estatales, fungiendo como Servidor Público en el Consejo Estatal Electoral (CEE) C.D.E. XVIII en 1995, dos veces Capacitador Electoral en el Instituto Estatal Electoral (IEE) C.D.E. XVIII en 1998 y 2001, Consejero Electoral Distrital en el Instituto Estatal Electoral (IEE) C.D.E. XVIII en 2004, dos veces Coordinador Distrital, una en el Instituto Estatal Electoral (IEE) C.D.E. XVIII en el 2007 y otra en el Instituto de Elecciones y Participación Ciudadana (IEPC) C.D.E. XIX en el 2010.

Se me presentó la oportunidad de ser Representante Propietario ante el Consejo Distrital Electoral del Candidato a la Presidencia Municipal por el Partido Acción Nacional en las elecciones celebradas en 2012.

Ocupo también el cargo de Secretario de Asuntos Electorales ante el Consejo Estatal de la Federación Mexicana de Redes Productivas del Sector Social Mar y Tierra A.C. (FEMERMAT).

En todas mis participaciones se yerguen los valores éticos y morales.

